

Louvain-la-Neuve, le 21 novembre 2010



Ordre du Centaure

Chancellerie
Barthélemy Houben

chanceliercentaure@gmail.com

GSM : 0494/28.10.71

Chèr(e)s membre(sse)s,

En ce mois de brumaire (auquel succéderont pluvieuse et ventose) et par ce retour des frimas, nous, comité de l'ordre du Centaure, avons convenu opportun de ne pas nous réfugier près de la cheminée, les mains recroquevillées sur une tisane de verveine encore fumante, un châle sur les épaules et une couverture à carreaux surmontée d'un chat assoupi et ronronnant sur les genoux, mais plutôt de venir s'asseoir derrière des tables en u recouvertes de nappes couleur azur liserées argent, une chope à la main, une guindaille aux lèvres et l'esprit du folklore étudiant remplissant nos cœurs...

(petit moment de silence afin de verser une larme)

Vous l'aurez compris, une réunion de l'ordre va se tenir dans les temps à venir... « Mais quand cela donc ? Et où ? » vous entendez-vous déjà vociférer ! Hola jeunes godelureaux, vous répondrai-je ! Je m'en vais vous le dire tout de suite mais un peu de courtoisie je vous prie ! Qu'une once de respect soit un tant soit peu portée à l'humble annonceur de nouvelles qu'est votre serviteur...

(petit moment de silence pour que vous puissiez dire le mot magique)

Aaaah voilà qui m'est plus clément à entendre... Hé bien je ne vous laisserai pas mariner une seconde de plus dans votre ignorance et m'en vais prestement satisfaire à votre requête car comme un grand homme le disait en temps : « au diable ces adeptes de verbiages absconds, d'emphases ampoulées et de rhétoriques confuses ! Que la concision et le laconisme soient nos maître-mots ! ». C'est également bien de cette oreille que j'entends les choses et je vous annonce donc que la prochaine séance de l'ordre aura lieu le **vendredi 9 décembre 2011 à 20h dans la salle polyvalente de la MDS**. Qu'on se le dise !

Le thème de la séance sera le grand saint à barbe blanche préféré des enfants (non pas Monseigneur Léonard, il n'a pas de barbe lui !) ainsi que les fêtes de fin d'années ; il n'est donc pas impossible que le comité vous réserve quelques surprises, si vous avez été bien sages évidemment. Les guindailles et autres bons mots sur ce thème ou d'autres sont évidemment les bienvenus et même encouragés (je me suis toujours demandé quelle avait été la vie de Saint-Nicolas avant qu'il ne décroche boulot dans la grande distribution de cadeaux, idée comme ça en passant...). Il sera d'ailleurs demandé aux postulants de venir une heure plus tôt, munis de décorations en tout genre, afin de nous aider à préparer la salle.

Au plaisir de vous voir nombreux (et n'oubliez pas la carotte pour l'âne !)



Pour le comité,
Le chancelier

Barthélemy
« Barth' »
Houben

FCO !



USV, C,